

sistema se compondría de dos elementos: un presalario mensual de 175 coronas durante diez meses de cada año y un préstamo anual de 5 mil coronas, exento de impuestos y reembolsable sin intereses a partir del cuarto año siguiente a la finalización de los estudios y antes de cumplir 50 años de edad.

BRASIL

Nuevos programas de asistencia del Fondo Especial de la NU

Han sido aprobados 8 programas de asistencia en materia de enseñanza superior y de formación científica y técnica, con créditos que superan los 12 millones de dólares, por el Fondo Especial de las Naciones Unidas. Los programas favorecen a Brasil, Congo, India, Indonesia, Nigeria, Siria y Túnez. En relación con Brasil, la UNESCO, encargada de la ejecución de los programas, prestará su concurso para la creación de institutos de matemáticas, física, química y, más adelante, para la fundación de una Facultad de Tecnología en la Universidad de Brasilia.

AUSTRALIA

Ayuda oficial a los estudiantes universitarios

De acuerdo con las informaciones contenidas en un informe presentado a fines de 1963, por la Comisión de las Universidades Australianas, alrededor de los dos tercios de los estudiantes reciben alguna ayuda financiera proveniente de las autoridades públicas o universitarias. Según las estadísticas recogidas por el Economic Intelligence Unit Ltd., de Londres, acerca de la ayuda pública prestada a los estudiantes de la enseñanza superior, en 44 países, Australia resulta bastante bien situada. Algunas de esas cifras relativas a 1960 y calculadas en dólares, son las que se indican: Reino Unido, 329; Suécia, 323; Australia, 179; Holanda, 174; Estados Unidos, 173; Francia, 82; República Federal Alemana, 46; Japón, 16.

Por último, el informe establece que el 14,5% de la población estudiantil universitaria, tiene asegurada su residencia en diversos pensionados universitarios.

noticias universitarias del interior

(de página 12)

Creación de un Instituto de Estudios Regionales en la U. Austral

Desde hace tres meses, la Universidad Austral de Valdivia ha creado un Instituto de Estudios Regionales, organismo que ha adquirido una notoria actividad, especialmente a través de los trabajos de la Sección del Museo Histórico y Arqueológico, que dirige el prof. Mauricio Van de Maele. Las investigaciones y descubrimientos en torno a la parte arqueológica han planteado nuevas hipótesis acerca de las culturas indígenas de Chile y también otros alcances biológicos sobre la distribución de la fauna.

Esta Sección tiene un amplio campo de actividad en la región valdiviana, muy rica en restos arqueológicos, folklóricos e históricos.

Banco estudiantil inaugura la U. Técnica Federico Santa María

Según informaciones del Boletín mensual de la Universidad Técnica Federico Santa María, ha sido inaugurado un Banco estudiantil, dependiente de la Federación de Estudiantes de esa Universidad, que estará destinado a atender los problemas económicos que tengan los alumnos de los dos últimos cursos para continuar sus estudios. Los préstamos que se hagan no tendrán máximo ni mínimo en su monto, sino que se harán de acuerdo con los fondos disponibles y la situación que haya sido expuesta por los solicitantes. El plazo de devolución es de 20 meses después de terminar los estudios, calculándose dentro de ellos, 12 meses para los trabajos de memoria conducentes a la obtención de los títulos profesionales.